



Johanna Yong - 2025

Navidad 2025

*“En un mundo que tiembla, el Amor siempre renace:  
silencioso, desafiante y luminoso”.*

*(De una reflexión contemporánea)*

Queridas hermanas y laicos/as, Partners en la Misión:

En esta Navidad, nos encontramos una vez más en un mundo lleno de incertidumbre y anhelo. Muchos de nuestros hermanos y hermanas viven en medio de conflictos, desplazamientos y miedos. El clamor de la Tierra y las voces heridas de las personas marginadas y olvidadas tocan profundamente nuestros corazones. La creación gime y la humanidad anhela dignidad, un hogar y paz.

***Y, sin embargo, allí también, el Amor renace.***

Con gran alegría, el 5 de noviembre de 2025, en la Plaza de San Pedro, junto con miles de fieles recogidos en oración, las hermanas contemplativas, apostólicas, los partners laicos/as en la misión, escuchamos al Papa León XIV hablar de la invitación continua a ser personas resucitadas. Reflexionando más profundamente sobre la Navidad, el evento esencial de nuestra vida, nos sentimos impulsadas por el amor y la gratitud frente a la verdad de que **Dios está con nosotros/as**.

La encarnación ya lleva en sí misma la luz de la Resurrección: la victoria del amor sobre el pecado y de la vida sobre la muerte. Incluso en nuestros momentos de pérdida, caos o fragilidad, el Resucitado vive entre nosotros/as y nos acompaña. Emmanuel nace, silenciosamente, cada momento, en cada corazón que aún elige esperar, perdonar y volver a empezar.

Al mirar hacia el año nuevo y nuestra evolución en Regiones, ¿nos invita el Espíritu a desprendernos de lo que nos limita o divide? ¿Nos invita Cristo, encarnado, a vernos como un solo cuerpo con una sola misión? Estamos aprendiendo que nuestro **ser uno** no consiste en ser iguales, sino más bien en la comunión y la armonía de una multitud de corazones orientados hacia el amor. Detengámonos un momento para reflexionar...



*¿Qué significa vivir en comunión en un mundo tan herido?*

*¿Qué cambios en nuestro interior harán nacer lo nuevo  
al que Dios nos está invitando?*

De nuevo, gracias por el amor, el coraje y la fidelidad con que ustedes han vivido la misión este año. Muchas veces de forma discreta y silenciosa, pero manteniendo viva la esperanza allí donde era más frágil.

Anímense y sean fuertes, porque en la niebla de la incertidumbre Dios nos tiende su mano firme, a nosotros/as, a quienes participan en nuestros programas, a nuestros seres queridos y a nuestro mundo que llora. La Luz que ninguna oscuridad puede vencer renace en y a través de nosotros/as...

Con amor y bendiciones, deseándoles una Navidad y un Año Nuevo llenos de gracia y alegría.

*Joan Yolanda S. Cristina Mirjam Erika  
Sathomi Edith Josita Yolanda S. Marie Françoise*

*Equipo de Liderazgo Congregacional*